

Incidentes en el clásico: El diputado Jisdonian destaca la urgencia de aprobar un proyecto que combata la violencia en el fútbol

Principal



Publicada el: 07/10/24	Visitas: 187
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 34	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/incidentes-en-el-clasico-el-diputado-jisdonian-destaca-la-urgencia-de-aprobar-un-proyecto-que-combata-la-violencia-en-el-futbol_4651.php

INCIDENTES EN EL CLÁSICO: EL DIPUTADO JISDONIAN DESTACA LA URGENCIA DE APROBAR UN PROYECTO QUE COMBATA LA VIOLENCIA EN EL FÚTBOL

Principal

Incidentes en el clásico: El diputado Jisdonian destaca la urgencia de aprobar un proyecto que combata la violencia en el fútbol

El legislador nacionalista reveló a Subrayado que ha mantenido diálogos con varios dirigentes que expresaron sus desacuerdos. En particular, se reunió con Ignacio Ruglio y está a la espera de una respuesta por parte de Alejandro Balbi.

Proyecto de Ley para la Prevención de Violencia en el Fútbol: Declaraciones de Pedro Jisdonian

El diputado del Partido Nacional, Pedro Jisdonian, reafirmó la importancia de que el Senado apruebe el proyecto de ley destinado a la prevención de la violencia en el fútbol y otros escenarios deportivos.

Durante su intervención, el legislador enfatizó que ha habido discrepancias por parte de la dirigencia de los clubes respecto al contenido del mismo.

El domingo pasado, durante el partido clásico en el Gran Parque Central, se registraron incidentes donde hinchas en la tribuna Abdón Porte lanzaron bengalas, piedras y otros objetos.

Ante estos hechos, Jisdonian afirmó que es fundamental que los responsables no queden impunes por actos de vandalismo.

En cuanto a la responsabilidad de lo ocurrido, el diputado destacó que existen múltiples actores implicados, especialmente aquellos encargados del control y el ingreso de los hinchas.

"Debió haber otra previsión, tiene que haber otro trabajo.

Sabemos que hubo buena intención por parte de Nacional, pero evidentemente fracasó", sostuvo.

Jisdonian también aclaró que el objetivo del proyecto no es sancionar a los clubes si no se comprueba su responsabilidad en los incidentes.

"Lo que falta claramente es la identificación de estas personas y que no estén más", resaltó.

El legislador informó que varios de sus colegas fueron informados sobre la normativa, pero algunos no lograron comprenderla en su totalidad.

Además, mencionó haber mantenido comunicación con dirigentes de clubes, quienes manifestaron ciertas discrepancias.

En cuanto a las presiones recibidas, Jisdonian mencionó llamadas de Alejandro Balbi, presidente de Nacional, e Ignacio Ruglio, presidente de Peñarol.

"Me explicó dónde eran las diferencias, lo hablamos, lo entendí y estamos dispuestos a cambiarlo", concluyó Jisdonian.

Desde Nacional, sin embargo, no ha tenido comunicación directa.

Fuente: Subrayado

Imágenes

INCIDENTES EN EL CLÁSICO: EL DIPUTADO JISDONIAN DESTACA LA URGENCIA DE APROBAR UN PROYECTO QUE COMBATA LA VIOLENCIA EN EL FÚTBOL

tes en el clasico el diputado jisdiction destaca la urgencia de aprobar un proyecto que combata la violencia en e

Tags

ignacio, proyecto, discrepancias, mantenido, partido, legislador, jisdiction, alejandro, diputado, dirigentes, violencia, nacional

Noticias relacionadas

4.5 * *Un militante presenta una denuncia contra un diputado del Frente Amplio, acusándolo de violentos actos dentro de su propia agrupación*

4.4 * *Bengalas, mate, termo y otros elementos hicieron de las suyas en una nueva edición del clásico del fútbol uruguayo*

3.8 * *El gran clásico del fútbol uruguayo está a la vuelta de la esquina: Nacional y Peñarol se preparan para chocar en la sexta fecha del Clausura 2024*

4.0 * *La Cámara de Representantes da luz verde a una ley que suprime los subsidios a funcionarios públicos involucrados en delitos administrativos*

4.6 * *River se impuso en el clásico argentino y Cavani no ocultó su malestar tras el partido*

4.9 * *Nacional y Peñarol se enfrentarán este domingo en una emocionante edición del clásico del fútbol uruguayo*

4.2 * *Coincidencias y discrepancias: un análisis profundo sobre los contratos secretos del actual gobierno*

3.9 * *Claudia Umpiérrez opina que Leodán González mostró excesiva tolerancia ante los incidentes ocurridos en el Gpc*

4.2 * *Rodrigo Blás promete expropiar Punta Ballena si llega a ser electo intendente*

4.0 * *Bianchi expone consideraciones técnicas clave para el respaldo del Partido Nacional al nuevo proyecto de ley sobre infancias*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024